



広報

はにゅう



2008年(平成20年) 11 No. 661

羽生の身近な自然

主な内容

- P 2・3 羽生市市政懇談会を開催
- P 4 国民健康保険決算状況
- P 5 介護保険決算状況
- P 6 老人医療決算状況
- P 7 こぶし花ビールが国際ビール大賞で金賞受賞
市民レポーター
- P 8 国民年金保険料の控除証明書が送付されます
冬の交通事故防止運動
クーリング・オフのお知らせ
- P 9 水道課から「水道使用料金」についてのお知らせ

北の国から冬の使者として、秋から冬にかけて渡ってくる野鳥。数羽の家族で行動することが多い。体が大きく首は長い。翼を広げると2mを超える。嘴の根元の黄色い部分がコハクチョウより広い。市内では、秋と春の渡りの季節に利根川や羽生水郷公園などで休んでいる姿を見かける。写真は平成18年11月に水郷公園に飛来したもの。(羽生の自然を楽しむ会)



オオハクチョウ(カモ科)



第22回羽生市民体育祭結果

地区対抗種目	優勝地区
玉入れ	須影
二人三脚リレー	三田ヶ谷
人間輪くぐり	手子林
なわとび	手子林
グラウンドゴルフ	須影
障害物リレー	岩瀬
ゲートボール	三田ヶ谷
むかでリレー	三田ヶ谷
小学生対抗リレー	羽生
綱引き	手子林
ウルトラクイズ	羽生
大玉送り	手子林
女子地区対抗リレー	羽生
男子地区対抗リレー	三田ヶ谷
総合優勝	三田ヶ谷

第22回

羽生市民体育祭

三田ヶ谷地区が総合優勝

快晴となった10月19日(日)、中央公園陸上競技場で第22回羽生市民体育祭が開催されました。競技開始前の準備運動では、「ムジナもん」といがまんちゃんも登場し、「ムジナもん体操」を披露してくれました。

地区対抗種目では、競技開始とともに、8年連続優勝を目指す手子林地区と何としても阻止したい他の地区とで、激しいデッドヒートが繰り広げられ、会場は歓声と熱気に包ま

れました。

その結果、三田ヶ谷地区が追い上げる手子林地区や羽生地区を振り切り、見事総合優勝を果たしました。

選手の皆さん、応援の皆さん、そして役員の皆さん、お疲れ様でした。



人口と世帯数(11月1日現在)	
人口	57,667人 (+ 6)
男	28,871人 (+ 6)
女	28,796人 (+ 12)
世帯数	20,957世帯 (+ 15)
出生(10月中)	43人
死亡(")	45人